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Nous sommes la vingt-deuxième année du troisième millénaire, vingt-deuxième dimanche du temps
du Saint-Esprit, et vingt-deux jours après la Transfiguration.

Le doigt de Dieu s’est enfoncé là sur nous, parce que l’heure est arrivée.

Et s’il y a dans les quarante jours où nous sommes une urgence, une nécessité absolue de la prière
d’autorité, c’est vraiment pendant ces quarante jours.

La détermination, l’obstination des shiqoutsim meshomemiseur de ce monde est tellement inouïe !

Qu’ils veuillent s’ébranler, c’est sûr, nous le savons. L’avantage sur les autres fois, c’est que cette
fois-ci  nous  le  savons.  Comme disait  le  Père  Jean  de  Montmorin :  « Eh  bien,  puisque  Notre-
Seigneur Jésus-Christ nous a établis pour le savoir, eh bien pénétrons dans cette parole de Notre-
Seigneur  Jésus-Christ,  préparons-nous,  prenons  toutes  les  dispositions  nécessaires,  écrasons
l’infâme et prenons possession du terrain qui lui appartient. Et donc c’est à nous de le faire. Et ceux
qui ne le ferons pas, eh bien ils seront pris par les torrents de l’iniquité dont ils vont faire déborder
toutes les écluses. ».

Vous le savez, la prière d’autorité se concentre pendant ces quarante jours où nous sommes sur
Notre-Dame de Paris, mais aussi sur toutes les autres prières d’autorité, tous les sujets.

L’ennemi est sur tous les fronts.

Bien sûr, nous pourrions le taper, ce n’est pas un secret puisque ça a déjà été écrit.



Apocalypse chapitre 9 verset 21

Malgré  l’Avertissement,  malgré  la  Pentecôte,  malgré  le  soulèvement  intérieur  de  chaque  être
humain dans la lumière de l’innocence parfaite, malgré la reprise en main et le don nouveau du
réengendrement de la terre intime, de la terre primordiale et sponsale de chaque être humain, malgré
l’ouverture du cinquième sceau de l’Apocalypse,  malgré l’ouverture des temps, ils ne vont pas
renoncer à l’œuvre de leurs mains : chapitre 9 verset 21 de l’Apocalypse.

« καὶ οὐ μετενόησαν ἐκ τῶν φόνων αὐτῶν, οὔτε ἐκ τῶν φαρμακειῶν αὐτῶν, οὔτε ἐκ τῆς
πορνείας αὐτῶν, οὔτε ἐκ τῶν κλεμμάτων αὐτῶν »

« Ils  ne  renonceront  pas  à  leurs  œuvres  de  phonôn,  pharmakeiön,  porneias  et
klemmatön » :  meurtre  universel,  pharma-sorcellerie  universelle,  pornocratie
universelle, et kleptomanie universelle.

Peut-être qu’il y a une chose à faire. C’est plus que séraphique parce que le glaive substantiel et
glorieux  est  entre  nos  mains.  Pas  seulement  le  sceptre,  pas  seulement  le  lys,  le  triple  lys  du
déploiement de l’autorité souveraine qui est entre nos mains, mais le glaive. Ce glaive-là, celui qui
empêche qu’on retourne au paradis, est entre nos mains. C’est un glaive d’amour, attention, c’est un
glaive d’amour pur, dans l’acte pur du Saint-Esprit.

« Ils ne renoncèrent pas à l’œuvre de leurs mains ».
Vous ne voulez pas renoncer ?

Eh bien nos deux mains qui sont le terme terminant de la Jérusalem nouvelle dans les processions
incréées de Dieu prennent ce glaive et tranchent ces relations obsédantes, compulsives, sataniques,
qu’il y a entre toutes ces cohortes des shiqoutsim meshomemiseurs du monde : les « φόνων », les
« φαρμακειῶν », les « πορνείας », les « κλεμμάτων ».

Il faut le savoir par cœur parce que dans la prière d’autorité il faut le faire. Nous avons pouvoir et
nous avons autorité pour avec ce glaive séparer cette collusion, ce corps mystique de la centrale
noire qui veut se répandre de partout. Nous pouvons faire cela. Non seulement nous pouvons, mais
il y a intérêt à le faire !

« φόνων »

Les « φόνων », c’est cette industrie de la mort de l’innocence, c’est lié aux médias d’ailleurs. On
entend partout : « A mort l’innocence ! », « A mort les enfants ! » : les avortements, la mort de tout
ce qui est naturel dans l’innocence parfaite sortie des mains de Dieu.

« πορνείας »

Les  « πορνείας »,  ce n’est  pas  la  mort,  c’est  la  fabrication de la  monstruosité  anti-sponsale  de
l’univers, de notre humanité. Mais pas seulement l’humanité. Pour les démons asmodéens il faut



absolument  non seulement  la  disparition  mais  aussi  la  monstrueuse falsification de  tout  ce  qui
correspond à la sponsalité. C’est la pornocratie, cette industrie hollywoodienne de l’image de la
bête.

C’est lié, de même que dans l’univers de la lumière la sponsalité virginale, accomplie, en plénitude
reçue,  est  liée  à  la  Pentecôte  de  l’innocence  et  à  la  Pentecôte  de  l’Immaculée  Conception
resplendissant d’anastase. C’est lié bien sûr.

Avec le glaive nous séparons ces deux groupes.

« φαρμακειῶν »

Et puis il y a les « φαρμακειῶν ». Vous savez ce que veut dire « φαρμακειῶν » ? En grec, ça veut
dire sorcellerie. La pharmacie et la médecine sont devenues sataniques. C’est Satan, c’est le pouvoir
de la sorcellerie, c’est le satanisme, c’est pour pénétrer et infester. La pharmacie et la médecine
croient avoir pouvoir de vie et de mort. Non seulement elles le croient, mais elles l’ont, et elles
utilisent tous les artifices du satanisme, de la sorcellerie, pour faire leur œuvre. Ce n’est même plus
un  secret  pour  nous,  nous  venons  de  passer  deux  ans…  Les  infestations  numériques  et
transgéniques ont un seul but, c’est l’infestation dont le sacrement est en train de se mettre en place
pour le mois de septembre qui vient : Notre-Dame de Paris.

Ils sont extrêmement liés aussi à toute cette histoire d’adrénochrome des « φόνων ». Ce ne sont pas
les mêmes mais ça circule librement de l’un à l’autre, de l’autre à l’un. Eh bien nous séparons ce
groupe de celui-là.

« κλεμμάτων »

Et puis il y a aussi les « κλεμμάτων ». C’est la kleptomanie, les banques, l’argent… L’Apocalypse
de St Jean dit : les voleurs.

Nous savons bien que les banques, la médecine, l’avortement et la pornocratie substantielle… Ce
n’est  même pas  un  mystère  pour  nous.  Avant  les  gens  pouvaient  lire  l’Apocalypse  en  disant :
« Qu’est-ce que c’est que ce truc-là ? ». Eh bien nous prenons autorité pour séparer avec le glaive
les uns des autres, de manière que séparés les uns des autres, au lieu de se solidariser les uns avec
les  autres  pour  la  victoire  de  la  persévérance  satanique…  Malgré  l’Avertissement,  malgré
l’ouverture  des  temps,  nous  savons  qu’ils  vont  persévérer.  Oui,  mais  nous  avons  autorité,
efficacement  et  effectivement,  de  faire  qu’ils  soient  séparés  les  uns  des  autres  et  qu’ils  se
neutralisent les uns les autres comme à la face de Gédéon dans l’Har Meguido.

C’est  beau, j’aime bien ce que Gédéon a fait  avec ses trois  cents (Juges chapitres 6 à 8).  Il  a
sélectionné ! « Non, toi, ta manière de boire dans le torrent n’est pas la bonne, tu peux retourner
chez toi. Tu peux dire ton Rosaire si tu veux, on n’a pas besoin de toi en tout cas, tu retournes à la
maison. ». « Ah toi, oui, très bien, je te mets à part » : ils sont trois cents et ils vont sur la plaine
d’Har Meguido où sont les deux millions de Madianites et d’Amalécites. C’est extraordinaire ce qui
s’est passé avec Gédéon dans l’Har Meguido !  Mais c’est exactement la même chose qui va se
passer, et qui se passe sous nos yeux à chaque prière d’autorité.



Père Jean disait : « Eh bien il y a ceux qui seront pris pour faire cela au nom de Notre-Seigneur
Jésus-Christ. Ceux qui le feront, eh bien tant mieux pour eux. Et ceux qui ne le feront pas, eh bien
que Dieu les protège. »

Et en nous

Ça c’est  sûr !  Il  faudra retenir  ça.  Il  ne faut  pas qu’il  y ait  en nous le  moindre microscopique
attachement ou intérêt ou préoccupation en nous par rapport à la sexualité, à l’argent, à…, ni le
point d’orgueil qui fait le ciment entre les quatre en nous, il ne faut surtout pas qu’il y ait ça.

Alors nous avons ce glaive.

La prière d’autorité, c’est aussi sur l’univers qui est le nôtre. Nous sommes chacun le temple de
l’univers de Dieu. Nous sommes le temple du Saint-Esprit.  Eh bien nous prenons autorité pour
anéantir  le  point  d’orgueil,  anéantir  l’impureté,  anéantir  la  kleptomanie,  anéantir  ce  petit  point
prédateur  qui  est  en  nous.  C’est  sûr  que  ça  commence  d’abord  par  l’anéantissement  du  point
d’orgueil dans l’univers qui est le nôtre.

Et le signe que cela se fait, c’est que nous avons une virginité intérieure lumineuse invincible et
pacifique, et aussi, nous sommes dans la conception de chaque être humain dans l’ouverture des
temps. A ce signe nous le voyons. Ce monde-là, c’est le monde de l’innocence triomphante. Et nous
respirons, nous exsudons l’huile délicieuse de cette émanation. Ce sont ces deux grands signes.

Mais aussi le troisième, qui est celui du royaume de l’humilité, donc ce lien que nous avons avec le
Roi, avec la mission du véritable Israël de Dieu.

Ce qui caractérise le Règne du Sacré-Cœur qui doit se répandre partout dans le monde à partir du
royaume de France, à partir du véritable Israël de Dieu, ce qui le caractérise c’est cette humilité
substantielle.

Et le signe que nous en avons, et  nous en recevons le témoignage intérieur dans notre univers
intérieur, le royaume, le Roi, celui qu’on appelle le grand Monarque, celui que l’on considère dans
l’Apocalypse comme étant le Saint, le Saint de la sainteté dans la sanctification des derniers temps,
celui qui est engendré – et il y a un dragon énorme qui attend sa naissance pour venir le dévorer à sa
naissance –, celui qu’on appelle le Roi, eh bien nous l’aimons. Ça c’est un témoignage.

Nous le cherchons en effaçant toutes les distances spirituelles qu’il y a entre nous et lui pour que
nous soyons proches, dans l’intime de la charité qui fait les délices de Dieu à l’intérieur de lui et qui
a l’odeur de l’humilité de la violette, du jasmin, de la rose, l’odeur que nous avons sentie quand
nous étions là avec la Santissima Bambina. Nous avons une relation avec la royauté du Roi, c’est
une relation intime.

Nous  prenons  autorité  sur  les  quatre  mélassements  des  serpents  de  l’anti  cinquième  sceau  de
l’Apocalypse, l’anti Jérusalem nouvelle et immaculée, cela nous l’avons bien compris, mais ce que
souvent les cathos n’ont pas compris, c’est qu’ils ont entre leurs mains ce glaive et qu’il faut les
séparer  les  uns  des  autres,  alors  nous  assistons  tranquillement  à  cette  perturbation,  cette
neutralisation les uns des autres.



Apocalypse chapitre 7 versets 1 à 3

Il y a un deuxième passage de l’Apocalypse que nous pouvons taper aussi, il est dans l’Apocalypse,
il est déjà écrit.

Καὶ μετὰ τοῦτο εἶδον τέσσαρας ἀγγέλους ἑστῶτας ἐπὶ τὰς τέσσαρας γωνίας τῆς γῆς,
κρατοῦντας τοὺς τέσσαρας ἀνέμους τῆς γῆς, ἵνα μὴ πνέῃ ἄνεμος ἐπὶ τῆς γῆς, μήτε ἐπὶ
τῆς  θαλάσσης,  μήτε  ἐπί  τι  δένδρον.  Καὶ  εἶδον  ἄλλον  ἄγγελον  ἀναβαίνοντα  ἀπὸ
ἀνατολῆς  ἡλίου,  ἔχοντα  σφραγῖδα  θεοῦ  ζῶντος:  καὶ  ἔκραξεν  φωνῇ  μεγάλῃ  τοῖς
τέσσαρσιν ἀγγέλοις, οἷς ἐδόθη αὐτοῖς ἀδικῆσαι τὴν γῆν καὶ τὴν θάλασσαν, λέγων, Μὴ
ἀδικήσητε τὴν γῆν, μήτε τὴν θάλασσαν, μήτε τὰ δένδρα, ἄχρι οὗ σφραγίσωμεν τοὺς
δούλους τοῦ θεοῦ ἡμῶν ἐπὶ τῶν μετώπων αὐτῶν. 

Après cela, je vis quatre anges debout aux quatre coins de la terre, qui retenaient les
quatre vents de la terre, afin qu'aucun vent ne soufflât ni sur la terre ni sur la mer ni sur
aucun arbre. Et je vis un autre ange qui montait du côté du soleil levant, ayant le sceau
du Dieu vivant ; et il cria d'une voix forte aux quatre anges à qui avait été donné le
pouvoir de faire du mal à la terre et à la mer, disant : Ne faites point de mal à la terre ni
à la mer ni aux arbres, jusqu'à ce que nous ayons marqué du sceau les serviteurs de
notre Dieu sur leurs fronts.

Nous mêlons notre voix, nous prenons autorité pour que notre voix, la voix tonitruante intérieure du
cri  silencieux des enfants et  la nôtre,  notre  voix,  la voix de la Jérusalem de l’Église  que nous
sommes – nous en sommes le temple et la voix, c’est évidemment une voix qui ne peut pas être
entendue, par personne dans l’esprit de ce monde –, nous prenons autorité pour que cette voix qui
est la nôtre rejoigne celle des quatre anges qui sortent du trône de Dieu et qui proclament… Quatre
+ un = cinq. C’est cette espèce d’incarnation de ces quatre dans la voix de la terre. Nous mêlons
notre voix à la voix des quatre anges qui sortent du trône.

Cela, nous pouvons le taper pour en faire la formule pour dire aux quatre souffles de vie de la terre :
« Arrêtez de faire du mal à la mer, à la terre et aux arbres ! Arrêtez ! ».

Cette suspension du temps fait la caractéristique de là où le doigt de Dieu nous attend. Il nous attend
dans la transformation surnaturelle de l’union parfaite, cinquième demeure, et dans la cinquième
demeure il y a une suspension. Comme dit Ste Thérèse d’Avila, c’est ce passage du ver à soie en
papillon, en colombe. Le passage de la quatrième à la cinquième demeure, c’est génial ! Pour tous
ceux qui font oraison, c’est là où Dieu met son doigt.

Les quatre, c’est l’orient, c’est l’orient, c’est le nord et c’est le midi, les souffles de vie, les vents,
les souffles vivants des quatre bords, si je puis dire, l’eau, la terre, l’air et le feu, qui correspondent,
sont en affinité avec les éléments primordiaux.

Les Chinois

Ce n’est  pas depuis longtemps, je  tiens à vous le dire,  par révélation,  que chacun des Chinois
d’aujourd’hui sont visités intérieurement, ça fait très peu de jours que ça a commencé. Ils sont deux



milliards. Tous ils sont visités. C’est génial parce que ça désarme… Ils sont préparés à être des
massacreurs et ça ne peut se faire que s’ils sont infestés par la rage et la cruauté des démons qui
vont les habiter. Mais s’ils sont visités par l’Ange de la Paix ?

Nous avons autorité sur ce souffle de vie là, et donc nous visitons bien sûr chaque âme chinoise. Je
voudrais bien expliquer ça mais nous n’avons pas le temps. Pourtant c’est simple, remarquez bien,
mais nous passons par  les victimes.  C’est  quand même le  premier producteur  d’adrénochrome.
Depuis 1950 on compte à peu près trente à trente-cinq milliards d’avortements, donc nous passons
par chaque avortement de Chine. C’est le fer de lance. Nous visitons chacun de ces avortements et
puis nous rentrons, comme St Jean Gabriel Perboyre, avec le feu incréé qui les intronise dans le
Règne du Sacré-Cœur.

Il faut pénétrer à l’intérieur de chaque âme chinoise et chacun de leurs ancêtres, et puis nous faisons
la prière comme nous faisons pour les musulmans – c’est pratiquement la même formule –, comme
ça ils sont intronisés dans le Règne du Sacré-Cœur dans le feu incréé.

Ce qu’il y a de très joli, c’est que quand nous faisons ces prières, petit à petit, à force, eh bien nous
assistons au spectacle qui le réalise dans ce qu’il signifie, et puis nous le voyons faire.

Le Levant, oui, la Chine.

Les  musulmans

L’islam, tous les pays musulmans. Nous continuerons, ne vous inquiétez pas. C’est très important
les  musulmans,  parce  que  c’était  prévu  par  les  plans  synarchiques  comme étant  la  main  pour
égorger tout... voilà, vous le savez bien. Eh bien ça, ça ne marche pas, ça ne marchera pas.

Le fer de lance du christianisme, c’est les musulmans, c’est les seuls de la terre qui respectent les
commandements de Dieu, la virginité jusqu’au jour du mariage, aucun avortement, pas de divorce,
etc. Il suffit de rencontrer un musulman ou une musulmane dans un avion pour voir que la foi
implicite du christianisme immaculé est en eux. Quand nous sommes allés à Damas, nous circulions
dans  les  rues  de  Damas,  nous  reconnaissions  une  femme musulmane  ou  une  femme  syrienne
chrétienne. C’était facile ! Les femmes musulmanes étaient rayonnantes de pureté. Et les femmes
chrétiennes se reconnaissaient tout de suite : c’était des putes. Bien sûr que les musulmans sont
visités.

C’est  St  Jean  qui  dit :  « Tu  veux  savoir  si  tu  aimes  Dieu ?  Eh  bien  tu  respectes  tous  ses
commandements et tu les vis. » C’est à ça qu’on sait si quelqu’un est chrétien ou pas. Eh bien au
jour de l’ouverture des temps, ils ne seront pas les massacreurs, sûrement pas.

Les réincarnationnistes

Le troisième souffle de vie, c’est les âmes anatnamo-boddéiques. L’Inde si vous voulez. C’est cet
enfermement dans lequel toutes les entités… tous les démons de feu aryens sont descendus du nord
et ont fait de toutes ces âmes un enfermement de feu. Elles sont enfermées dans une hérésie totale.
Les réincarnationnistes, les NDE, les énergies, la boddéité… « Ah !, lumière !, perfection !, amour-
amour-amour !,  réalisation !  Sois  toi-même,  tu  es  le  soleil  de  l’univers !  C’est  toi  le  soleil  de
l’univers, avec les énergies ! ».



Ils sont deux milliards aussi, et toujours pareil, il faut passer par ceux qui ont été broyés, assassinés,
parmi leurs enfants. Nous rentrons en chacune de ces âmes. Parce que les âmes qui sont dans le
new-age, les naturopathes, la bio-fréquence sonique quantique… il y en a des avortements ! Nous
rentrons  à  l’intérieur  de chacune de  leurs  âmes pour  faire  apparaître  en chacun d’entre  eux la
création de Dieu, l’acte créateur de Dieu. Ça fait exploser la réincarnationite ! 

Jésus avec sa blancheur de prêtre éternel et immaculé vient les visiter et ouvre en eux les portes de
ce qu’ils sont eux-mêmes dans l’acte créateur de Dieu, et ils sont intronisés dans le Règne du Sacré-
Cœur sacerdotal et victimal de Jésus.

C’est beau, vous savez, cette prière d’autorité là.

Les baptisés

Le  quatrième  souffle  de  vie,  c’est  l’occident,  c’est-à-dire  les  deux  milliards  d’êtres  humains
aujourd’hui baptisés dans le Christ Jésus Notre-Seigneur : ils ont pratiquement tous apostasié. Sauf
peut-être deux ou trois cents. Mais l’apostasie est générale. C’est inouï ! Remarquez, ils sont sous la
houlette d’un des douze apôtres, Judas. Les deux milliards de chrétiens qui sont sur la terre ! C’est
l’occident. C’est sûr qu’ils ont massivement, collectivement apostasié.

Eh bien nous prenons autorité, oui, avec la prière antidote, et nous proclamons, cette fois-ci avec la
trompette tonitruante de l’Apocalypse johannique : « Pendant trente secondes »… Là je crois voir le
Père Jean de Montmorin :

« Pendant trente secondes, eh bien nous proclamons en Notre-Seigneur Jésus-Christ, et avec Notre-
Seigneur  Jésus-Christ,  et  à  la  gloire  eh  bien  de  Notre-Seigneur  Jésus-Christ,  eh  bien  nous
proclamons eh bien que le filet du chasseur qui vous a enfermés eh bien dans l’apostasie eh bien est
en train de se rompre, vous avez trente secondes – et après c’est fini – pour reprendre en main la
fontaine cristalline qui est au fond de vous et que vous gardez à l’ébauche à l’intérieur de vous sans
le savoir, et vous pouvez échapper au filet du chasseur et telle la colombe eh bien aller vers Notre-
Seigneur Jésus-Christ qui est le cerf blessé au sommet des montagnes de Dozulé ».

Trente  secondes !  Nous  proclamons  que  le  filet  s’est  rompu  et  sur  ces  deux  milliards,  tous
entendent, savent : « Le filet s’est rompu, vous pouvez échapper à l’apostasie meshomique dans
laquelle vous vous êtes engloutis quasi substantiellement ».

Le shiqoutsim meshomem et ce qu’on fait à Dieu, ça ne les touche pas, ça ne les intéresse même
pas. Menteurs !

Ce sont les quatre vent.  « Arrêtez ! ». Notre voix s’adresse à eux. C’est infaillible, ce que je vous
dis. Cette voix de l’Église d’aujourd’hui, juste à la veille de la préparation – nous sommes dans la
fête de la préparation de l’ouverture des temps –, doit s’associer donc aux quatre anges qui sortent
de l’autel de Dieu et proclament :  « Arrêtez ! Arrêtez ! » aux quatre vents de la terre, aux quatre
souffles de vie, le nord, le midi, l’orient, l’occident, « Arrêtez de faire du mal à la mer, à la terre et
aux arbres jusqu’à ce que nous ayons marqué du sceau du Dieu vivant tous ceux qui doivent en être
marqués jusqu’à ce que le nombre soit atteint ».



Il faut s’entraîner sur cette prière d’autorité là, elle est essentielle, parce que quand nous voyons
intérieurement et même dans l’esprit de science, de sagesse et d’intelligence de Dieu, quand nous
voyons ce qui s’en réalise, ce qui s’en actue, quand va arriver l’heure en question nous la redirons
tranquillement pour arracher chaque être de vie, chaque être humain au temps de la terre et le faire
rentrer dans l’ouverture des temps, donc dans la Pentecôte du cinquième sceau de l’Apocalypse.
Nous nous exerçons. Avant de monter sur le ring, il faut avoir fait beaucoup d’entraînements.

Comme dit le Père Jean de Montmorin : « Eh bien il y a ceux qui se sont entraînés, et puis il y a
ceux qui ne se sont pas entraînés. Eh bien ceux qui ne se sont pas entraînés sont inutiles. Eh bien
nous, nous ne voulons pas être inutiles, nous voulons être des membres vivants de Notre-Seigneur
Jésus-Christ vivant, donc à nous de nous entraîner. »

Notre-Dame de Paris

Les prières d’autorité, ces jours-ci, c’est Notre-Dame de Paris, c’est sûr.

Comme disait le papa et son petit garçon Jean il y a trois jours ici… Il était là, il faisait comme ça :
« Tchaaa ! », et puis après il faisait : « Aaahh ! », alors je dis à son père : « Il fait quoi ? », et son
père  m’a  répondu :  « C’est  le  cyclotron  du monde nouveau ! ».  C’est  exactement  ça !  C’est  la
tornade de la prière d’autorité ! Ça transperce le dragon de part en part. Quel âge a-t-il ? Cinq ans ?
Six ans ? Il a fait sa confession et donc c’est un secret. D’habitude je ne me rappelle pas ce qui se
passe dans une confession mais là je m’en rappellerai ! Ce qu’il y a de pauvre dans ce monde, petit,
mongolien, voilà ce que Dieu a choisi pour confondre… Alors lui il prend autorité !

Notre-Dame de Paris. Nous prenons autorité parce que ce n’est pas normal, je ne suis pas d’accord,
nous ne pouvons pas être d’accord : « Stop, arrêtez, c’est fini, arrêtez avec ça, c’est non ! ». Mais il
faut remplir le trou puisqu’ils veulent transformer en centrale noire d’infestation et de possession
diabolique  tous  ceux  qui  rentreront  dans  n’importe  quelle  cathédrale,  n’importe  quelle  église,
n’importe quel oratoire,  construit  avec tabernacle et  compagnie.  Ce qui explique,  comme dit  la
petite  de  Manduria,  ce  qui  explique  que  ça  va  faire  une  rage  tellement  incroyable,  un
bouleversement tellement incroyable que tous ces gens-là vont courir derrière les prêtres et ils vont
les crucifier sur les portes des églises. L’origine de ça, c’est ce qu’ils veulent faire là entre le 14 et le
20 septembre prochains.

Eh bien c’est non !

Ça dépend de nous ça, nous n’allons pas courir derrière des lapins ou des pigeons alors que c’est là !
Chacun peut le formuler comme il veut mais je le formule comme ça. Avec les enfants qui sont sous
l’autel bien sûr. Nous les investissons d’une mission, « Ite missa est ».

« Maintenant vous pouvez y aller, c’est le moment, avec chacun de vos anges gardiens pour qu’il y
ait le miracle des trois éléments, vous allez sur Notre-Dame de Paris, entre le transept et le sol, dans
le trou qu’ils ont creusé, où ils ont déjà fait plusieurs sacrifices d’enfants à Satan et à Belzébul ».

A Belzébul ils ont fait le sacrifice de ces sept enfants le premier jour, c’était le dimanche 7 août,
pour innerver toute la Rose de Notre-Dame et que ça devienne la rose noire de Belzébul, puisqu’il
existe ce réseau. Et donc toute la chrétienté, tout le huitième sacrement va être utilisé pour… Eh
bien c’est non !



Donc tous ces enfants nous les envoyons, et nous aussi nous y allons. C’est pour ça que l’oraison est
importante, parce que Dieu donne aux chrétiens qui sont dans l’oraison de la cinquième demeure
cette agilité, cette bilocation, cette subtilité lumineuse d’aller et venir où ils veulent et de se laisser
emporter comme instruments. Nous y emmenons les enfants, nous rentrons là et nous rentrons dans
ce trou qu’ils ont fait, et moi je dis : « Nous rentrons à 738 mille kilomètres de profondeur », pour y
verser l’huile pérenne jusqu’à ce qu’elle déborde au milieu de ce qu’ils appellent de ‘l’archéologie’.
De l’archéologie ? Bande de salopards ! Tout le monde a compris ce que vous faites.

[Une fidèle] Père, c’est quoi le huitième sacrement déjà ?

[Père Patrick] Le huitième sacrement, c’est les pierres consacrées, les tabernacles, les autels, les
cathédrales, les églises dont on célèbre chaque année les dédicaces. Chaque autel a été consacré
avec l’huile du saint-chrême et avec le sang du Christ.

Tout cet ensemble faisait une seule innervation lumineuse, de sorte que quand j’allais prier ici, par
exemple,  ça  allait  sans  aucun  obstacle,  sans  aucune  entrave,  à  la  cathédrale  du  Puy,  et  de  la
cathédrale du Puy ça allait…

Ça allait, puisqu’ils ont brisé cela il y a mille deux cents cinquante jours avec l’incendie de Notre-
Dame de Paris, vous le savez bien.

Tu priais là, ça partait directement là et puis ça innervait toutes les cathédrales, toutes les églises,
toutes les chapelles de toute la chrétienté. Quelqu’un faisait une prière merveilleuse, ça rayonnait
dans toutes les églises. Et réciproquement. C’est ça la Rose de Notre-Dame.

Ils l’ont brisée il y a mille deux cent cinquante jour et au mille deux cent quatre-vingt-dixième jour
ils veulent utiliser ce réseau extraordinaire, puisqu’il existe, pour qu’y circule la noirceur. Ils ne
renonceront jamais !

Nous prenons autorité aussi. Là il faut utiliser l’huile qui est pressée au cœur de Jésus broyé comme
l’olive  au  pressoir.  L’olivier  glorieux  qui  plonge  ses  racines  dans  l’anastase  et  qui  monte  à
l’intérieur de l’Agneau de Dieu est pressé et donne de l’huile pérenne. Nous en transpirons et nous
comblons ce trou de Notre-Dame de Paris jusqu’à ce que ça déborde jusqu’à la surface, avec les
deux cents, trois cents, quatre cents et cinq cents milliards d’apôtres des derniers temps pour faire
cela. « Vous y allez maintenant, et que de ça leur intention leur passe carrément sous le nez ! ».
C’est une course contre la montre !
 

Le cyclotron

Il y a une autre prière d’autorité, évidemment : le cyclotron. Comme dit le papa du petit Jean, le
cyclotron du monde nouveau fait des courts-circuits électroniques, cérébraux… Ça appartient à St
Joseph. Il  faut  le  faire à chaque fois :  mettre  une bombe psychotronique pneumato-surnaturelle
dedans et appuyer sur le bouton. Tous leurs calculs, leur tunnel de 738 kilomètres jusqu’en Italie, ça
ne marche pas. C’est sûr qu’il faut garder ça tout le temps, dans la prière d’autorité il faut le faire.
C’est intérieur et c’est physique aussi, c’est pour ça que de plus en plus la mise en place du corps
spirituel venu d’en-haut va devenir une nécessité absolue du combat spirituel.



Le plan mimétique bouc émissaire

Il y a quelque chose que je crois important de faire aussi. Quoi ? Les prêtres crucifiés sur les portes
des églises ? C’est le plan d’injustice substantielle qui enveloppe la terre toute entière pour que le
châtiment qui est dû à ces membres vivants de la cruauté absolue retombe sur les innocents. Ils
creusent une fosse pour que ce soient des innocents, des gens qui ont consacré toute leur vie pour le
salut du monde, qui soient torturés et crucifiés à leur place. On appelle ça le plan mimétique bouc
émissaire.

C’est vrai que nous avions arrêté cette prière d’autorité, mea maxima culpa, nous avions arrêté de
faire cette prière-là,  et  ça n’a pas raté,  quinze jours à trois  semaines après le Père François de
Foucault a été ligoté et puis assassiné. Nous n’aurions pas dû arrêter. Il ne faut pas arrêter.

Nous l’avons formulé comme ça – ça peut se formuler autrement – : « Nous prenons autorité pour
que quiconque prend une pelle et fait un trou, creuse une fosse pour y faire tomber l’innocence, le
pape, les prêtres, tout ce qu’il y a de plus pur dans la chrétienté, tout ce qu’il y a de plus authentique
dans la  chrétienté… Nous prenons autorité  pour dire  non.  Et  quiconque creuse une fosse dans
l’injustice substantielle du pouvoir mimétique du plan universel qui est le leur sur toute la terre du
bouc émissaire,  c’est  lui  qui doit  tomber dans la fosse qu’il  a lui-même creusé,  et  aujourd’hui
même, par un décret irréformable, et c’est ainsi, amen. »

[Une fidèle] Vous parliez du glaive. Moderna a fait une plainte contre Pfizer, donc ça arrive déjà.

[Père Patrick] Oui. A un moment donné on nous a demandé de le faire avec le Padre Pio pour les
banques, les « κλεμμάτων ». Je me rappelle très bien que nous avons fait ça pendant un mois et que
dans les quinze jours qui ont suivi ils se sont suicidés et se sont massacrés les uns les autres dans les
banques internationales. La prière d’autorité est efficace immédiatement. Mais que voulez-vous, il
faut aller au plus urgent.

Nous ne sommes pas les seuls à faire ça, attention, il y a le Père Montfort et tous les siens, il y a ces
deux cents prêtres, il y a ces deux à trois mille, avec l’autorité du Saint-Père, nous ne sommes pas
les seuls à faire les trois messes et la prière d’autorité avec Jésus Marie et Joseph, tous les disciples
de l’huile pérenne. Il ne faut pas croire que nous sommes isolés, un petit rien du tout, non, nous
sommes nombreux. Et là pour le coup nous sommes vases communicants entre nous. Quand il y a
une prière d’autorité qui est faite, elle resplendit dans la prière d’autorité des autres. Et c’est entre
minuit et trois heures, c’est Jésus qui l’a dit dans l’Évangile, il a précisé l’heure. Il ne faut pas que je
parle trop parce qu’il faut célébrer la messe avant trois heures.

Les enfants congelés

Je  n’oublie  jamais,  évidemment,  ceux  qui  ont  la  grâce  méritoire :  tous  les  enfants  qui  ont  été
congelés. Aujourd’hui trois à quatre cents millions, depuis 1980 ! Mon frère jumeau Bruno, ça le
liquéfie  d’horreur !  Il  voit,  il  explique  tout  ça.  Nous  ferons  la  prière  d’autorité  avec  lui,
heureusement, le 14 septembre et pendant quatre jours. Ces enfants congelés, nous en avons là un
témoin direct dans sa chair.



Ils  sont congelés,  la plupart  on ne les utilise pas pour le clonage,  mais l’âme a une dimension
végétative, sensitive, spirituelle et surnaturelle, et la congélation est une torture.

Alors personnellement j’invoque dans cette prière d’autorité là – je pense que c’est ça qu’il faut
faire – le prophète Daniel et ses frères parce qu’ils ont été plongé dans la fournaise de Babylone, et
puis St Jean parce qu’il a été plongé dans l’huile bouillante, et puis dans la fournaise de Babylone,
dans l’huile bouillante, une fraîcheur délicieuse qui a régénéré complètement leur chair et leur peau,
et le Fils de l’Homme au milieu d’eux !

Et pendant ce temps ils ont proféré jusqu’à la fin du monde la louange cosmique : « Les anges du
Seigneur, bénissez le Seigneur, à lui haute gloire, louange éternelle ! Et vous les cieux, bénissez le
Seigneur, à lui  haute gloire,  louange éternelle ! Et vous les eaux par dessus le ciel,  bénissez le
Seigneur, à lui haute gloire, louange éternelle ! », ils ont proclamé la louange cosmique, la louange
de l’univers.

C’est la vocation des enfants congelés.

Eh bien nous pouvons… Non seulement nous pouvons, mais si nous ne le faisons pas le Seigneur
nous dira : « Je ne vous ai jamais connus, vous n’en avez rien à faire ! ». Nous pouvons rentrer,
nous sommes assimilés par St Jean, par Daniel et ses frères, et nous rentrons à l’intérieur de cette
cohorte extraordinaire, cette communauté vivante de ces enfants, nous rentrons à l’intérieur de leur
âme et nous mettons la chaleur délicieuse. Ce n’est pas la fraîcheur délicieuse qu’il faut pour eux,
c’est une chaleur délicieuse, et ressentie, une chaleur délicieuse avec le Fils de l’Homme.

Et pendant qu’ils sont là, continuellement ils profèrent la louange cosmique pour que le jour de
l’Avertissement tout ce qui est  créé dans le cosmos vienne nous rejoindre dans l’ouverture des
temps et la germination du royaume des cieux jusque dans sa toute-puissance.

Leur vocation, leur mission nous obtiendra l’ouverture du corps et de la terre, et l’Anti-Christ sera
englouti.

C’est dans le fond de leur chair, de leur âme, qu’il y a cette chaleur que nous pouvons inoculer et
introduire jusqu’au fond, jusque dans le Saint des Saints, jusque dans la paternité créatrice de Dieu,
entre eux et les shiqoutsim meshomemiseurs.

C’est sûr, il ne faut pas oublier les enfants congelés.

Nous pouvons faire des listes, mais je préfère faire la liste de ce qui est absolument nécessaire et
urgent pour maintenant.

Les enfants torturés sexuellement

Il y a aussi bien sûr ces quatre-vingts mille enfants qui sont dans les tunnels. Ce qu’il y a de terrible
dans cette torture qu’on fait… C’est une torture sexuelle, mais ils sont mêlés à des histoires d’argent
aussi. Ils sont formatés, ils sont conditionnés pour être dans un univers double et à l’intérieur de leur
univers  à eux.  Chacun de ces enfants  est  utilisé pour la  torture sexuelle  vis-à-vis de ces  élites
financières, ces élites politiques, ces élites médiatiques, c’est effroyable ! C’est un enfant qui va être
consacré à Moloch, à Asmodée, à Belzébul, dans les fraternelles, mais cet enfant ne le sera pas tant
qu’il n’aura pas été formé et qu’il n’y aura pas mis sa complicité personnelle, parce qu’il faut qu’il



ait participé lui aussi à la torture des autres. Vous savez peut-être comment ça marche, il vaut mieux
ne pas traumatiser les gens fragiles, mais c’est effroyable ! Leur consécration à Asmodée et surtout
à Moloch les inscrit à l’intérieur de ce monde intérieur de Moloch. Ils sont consacrés, totalement et
à jamais, avec leur complicité personnelle puisqu’ils ont participé…

Eh bien nous prenons autorité pour dire non : « C’est non ! ».

Et donc il faut visiter chacun d’entre eux. Nous appelons ça le Point-Cœur, nous remercions le Père
Thierry de Roucy au passage. A un Point-Cœur nous les visitons, chacun. C’est une procession
mariale,  c’est  une  procession  d’amour,  c’est  une  procession  d’espérance,  c’est  une  procession
liquéfiante merveilleuse. Nous descendons à l’intérieur du fond de leur cœur. Ils sont les seuls à en
faire l’expérience, personne ne peut deviner ce qui leur arrive, mais ils sont aimés. Nous posons
notre regard au fond de leur cœur et leur cœur est habité dans le fond par une espérance invincible,
ils découvrent qu’ils sont aimés.

Ils  pensaient  que c’était  impossible.  Quand tu fais  partie  de cette  cohorte-là  tu  dis :  « L’amour
n’existe pas, c’est impossible que qui que ce soit puisse avoir un regard d’amour sur moi », c’est le
désespoir substantiel et invincible.

Eh bien non, c’est le Point-Cœur, nous les visitons et au fond d’eux-mêmes ils sont arrachés à leur
consécration au pouvoir noir de Satan, mais le démon et ses affidés ne peuvent pas le voir. Ils ont au
fond d’eux-mêmes un fond d’amour, un fond d’espérance et ils sont consacrés à la charité d’amour
dans l’acte pur du Saint-Esprit, et ils ont font l’expérience. Quand nous faisons la prière d’autorité
ils sont habités par ça.

Ça c’est sûr qu’il faut le faire, il faut faire la prière d’autorité pour eux, pour les consacrer à l’acte
pur du Saint-Esprit dans une charité et une espérance invincibles, invisibles aux yeux de qui que ce
soit, absolument invisibles.

Il ne faut pas oublier que c’est des causes méritoires que nous allons recevoir cette grâce que dans le
monde nouveau une ligne pure se dresse et que tout le mal qui s’approche de nous disparaisse de la
terre. Il faut des grâces méritoires pour ça.

Je vous demande pardon si je vous ai fait dépasser les horaires. Nous allons célébrer la messe. La
messe, c’est formidable parce qu’elle prend dans l’offertoire tout ce que nous avons dit et elle y
établit toutes les suppléances manquantes.


	Apocalypse chapitre 9 verset 21
	« φόνων »
	« πορνείας »
	« φαρμακειῶν »
	« κλεμμάτων »
	Et en nous

	Apocalypse chapitre 7 versets 1 à 3
	Les Chinois
	Les musulmans
	Les réincarnationnistes
	Les baptisés

	Notre-Dame de Paris
	Le cyclotron
	Le plan mimétique bouc émissaire
	Les enfants congelés
	Les enfants torturés sexuellement

